

## **Musikverein Mönchaltorf**

Mit der Generalversammlung vom 4. März 2009 schlossen wir das Vereinsjahr 2008 ab und starteten gleichzeitig in das neue Vereinsjahr 2009. Rückblickend verlief das Vereinsjahr erfolgreich und Zufriedenstellend. Dass das Vereinsleben lebendig ist zeigt, dass wir uns im abgelaufenen Jahr doch 63 mal zu Proben, Konzerten und Ständli trafen. Darum stellen wir uns mit frischem Elan den Herausforderungen im kommenden Vereinsjahr.

Beim Lesen von ‚unisono‘, die Schweizerische Zeitschrift für Blasmusik, bin ich auf folgenden Artikel gestossen, ‚Lebendige Musik - was zwischen den Noten steht...‘

Beim Lesen ist mir durch den Kopf gegangen wie unser Maestro Christian Leemann uns immer wieder auffordert die Notenblätter als ganzes Werk zu betrachten. Es gesammthaft zu interpretieren. Er zitiert auch immer wieder Gustav Mahlers berühmten Satz: Das Beste der Musik steht nicht in den Noten, sondern daneben. Ich möchte es nicht unterlassen unserem langjährigen Dirigenten Christian Leemann für seinen nimmermüden Einsatz herzlich zu danken und den nachfolgenden Satz aus dem Juribericht des kantonalen Musikfestes anzufügen. Der Dirigent hat die Band gut vorbereitet und führt mit seiner klaren Gestik sehr gut. Er zeigt uns viele Farben und Kontraste und macht Musik.

Nächste Auftritte:

- 10. Mai 2009, 11.00 Uhr Muttertagskonzert auf dem Mönchhofplatz
- 16. Mai 2009, 15.30 Uhr Empfangskonzert Frau Bundesrätin Widmer-Schlumpf
- 27. Juni 2009, 20.00 Uhr Sommerkonzert auf dem Mönchhofplatz
- 03. Juli 2009, 19.30 Uhr Konzert am Grümpelturnier
- 13. September 2009, 9.45 Uhr Oekumenischer Gottesdienst Chilbi, 11.00 Uhr Chilbikonzert.

Ich möchte es nie unterlassen und immer wieder aufrufen, liebe musikmachende MönchaltorferInnen fasst euch ein Herz und schaut ganz unverbindlich herein. Wir Proben jeweils am Mittwoch ab 20.15 Uhr im Obergeschoss des Feuerwehrgebäudes. Da unser Drummer beruflich sehr ausgelastet ist, suchen wir ganz dringend eine Person, Mann oder Frau, die bei uns gerne zusammen mit dem Dirigenten den Takt angeben würde. Auch die Blasmusik ist heute auf eine gute Besetzung im Bereich des Schlagzeuges angewiesen.

Musikverein Mönchaltorf  
Moritz Ackermann